

HOSPIZ „ARISTA“ IN ETTLINGEN ERÖFFNET

Im feierlichen Rahmen eines Benefizkonzerts der Musikhochschule Karlsruhe und mit Beiträgen der Musikschule Ettlingen wurde am 8. Februar die bevorstehende Eröffnung des stationären Hospizes „Arista“ gefeiert. Nach der Begrüßung der Gäste durch den Vorsitzenden Michael Schröpfer und Rüdiger Heger, Geschäftsführer des Diakonischen Werkes, nahm Susanne Goldmann mit dem Gedicht „Mein Sterbelied“ die Menschen in der voll besetzten Ettlinger Stadthalle gefangen.

dankte für das haupt- und ehrenamtliche Team für das Vertrauen und versicherte, dass das ganze Team sein Bestes zum Wohle der Hospizgäste geben werde.

Den Abschluss bildete der Dank des Fördervereins, überbracht von Harald Wied und Helma Hofmeister. Er galt allen Menschen, Organisationen und Sponsoren, die durch ihr ehrenamtliches Engagement, durch vielfältige Veranstaltungen und durch Spenden zur Finanzierung des Gemeinschaftswerkes beigetragen haben.

Im Rahmen von vier Tagen der „Offenen Tür“ am 11./12. bzw. 18./19. Februar sowie bei vielen organisierten Führungen für Gruppen vom 13. – 21. Februar waren Interessierte, pflegerische und ärztliche Fachkräfte und die Hospizdienste der Region eingeladen, das Gebäude zu besichtigen und sich über das Angebot intensiv zu informieren. Sehr hohe Besucherzahlen bei allen Angeboten waren Ausdruck dafür, dass die Hospizarbeit, insbesondere das neue Hospiz, auf sehr großes Interesse und Anteilnahme bei der Bevölkerung stößt.

Eine ebenso große Bereitschaft zur Mithilfe war dankenswerter Weise bei allen Beteiligten – ehrenamtliche Hospizhelferinnen und -helfer, hauptamtliche Mitarbeiter und Mitglieder des Fördervereins – zu verzeichnen. Aktionen wie in den letzten Wochen sind eben nur dann möglich, wenn sie von vielen getragen und unterstützt werden.

Mit einer ökumenischen Andacht weihten die haupt- und ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter am Freitag, dem 24.02.06 das Hospiz gemeinsam ein. Nochmal eine wichtige Stunde zum Innehalten vor den restlichen Vorbereitungsarbeiten. Und dann war es so weit: Seit dem 1. März hat das Hospiz „Arista“ seinen wichtigen Dienst und die ersten Hospizgäste aufgenommen.



Das neue Hospiz „Arista“ Foto: Fabry

Dr. Ulrich Fischer, Landesbischof von Baden, und Claus Kretz, Landrat des Landkreises Karlsruhe, begrüßten in ihren Ansprachen das neu entstandene Angebot als einen wichtigen Beitrag zur humanen Sterbebegleitung und sagten auch für die Zukunft ihre Unterstützung zu. Den Reigen der Gratulanten schloss Oberbürgermeisterin Gabriela Büsselmeier, die neben herzlichen Grüßen des Ettlinger Gemeinderates Schecks in Höhe von insgesamt 60.000 Euro überreichte.

Herzlicher Beifall begleitete die Schlüsselübergabe, die Prof. Johannes Jakubeit, auch im Namen von Architekt Konrad Keller und Generalübernehmer Paul Schönthaler, vornahm. Hiltraud Röse, die zukünftige Leiterin,